

## Sportbericht um das Motorsportjahr 2021 des MSC Heiligenhaus

Liebe Vereinskolleginnen und -kollegen,

Auch 2021 war Corona bedingt ein schwieriges Jahr für unseren MSC Heiligenhaus, sowohl als Veranstalter als auch für die aktiven Motorsportler.

Unsere Jugendkartslalom- sowie die Slalom Youngster-Veranstaltung mussten wir leider absagen. Und auch das Radrennen „Rund um Köln“ viel wiederholt aus.

Im Rahmen der Interessengemeinschaft Siebengebirge (MIG7) halfen wir bei der Ausrichtung der Doppelveranstaltung GLP und RCN auf der Nordschleife mit – freitags bei der technischen Abnahme, sowie samstags in der Orga, als Streckenwarte und in den Material-Teams. Auch diese Veranstaltung fand wiederholt in Corona Zeiten statt, auch hier wurden erhöhte Sicherheitsmaßnahmen als Auflagen erfüllt.

Auch die Bergischen Impressionen konnten wir im Sommer durchführen, größtenteils fand die Veranstaltung draußen statt und auch hier achteten wir auf die hygienischen Hygienemaßnahmen. Insgesamt kamen 85 Teams zur Veranstaltung.

Unsere 63.Orientierungsfahrt brauchte 3 Anläufe, um dann im November mit insgesamt 49 Startern doch noch stattfinden zu können.

Hier jetzt die Ergebnisse der Clubmeisterschaft 2021 -die Reihenfolge der Nennung stimmt nicht mit der Platzierung überein – ein bisschen Spannung soll ja bis zum Clubfest bleiben, wo wir die Siegerehrungen 2021 und 2022 durchführen wollen:

Steven Koll wurde 7.im ADAC Pokalwettbewerb Slalomeinsteiger 2.

Ernst-Willi Kreitz wurde 7. im Euregio Classic Cup Sparte “Touristik“ und 21. In der Sparte „Tourensport“ – das ergab einen 10. Platz in der Gesamtwertung.

Lucia Schneider konnte im ADAC Pokalwettbewerb Slalomeinsteiger 2 den 1.Platz erreichen.

Hans Grützenbach erreichte einen 2.Platz in der ADAC Wertung und einen 1. Platz im Rheinlandpokal im Bereich Orientierungssport. Das reichte ihm aber noch nicht aus, so startete er auch noch in der Sparte Classic im Rheinlandpokal und wurde auch hier Sieger der Klasse. Insgesamt sicherte er sich so den 2. Platz in der Gesamtwertung des Rheinlandpokals.

Tizian Weyler holte im ADAC Pokalwettbewerb Slalomeinsteiger 1 den 3. Platz.

Reinhard Peisker holte im Rheinlandpokal in der Klasse A/K den 3. Platz sowie in der Sparte Classic den 8. Platz.

Und Luca Schneider wurde 4. beim ADAC Pokalwettbewerb Slalomeinsteiger 1.

Ich möchte den Aktiven zu ihren Leistungen im Namen des Vereins gratulieren und den zahlreichen helfenden Händen der Vereinsmitglieder meinen Dank aussprechen.

Vielen Dank für eure Unterstützung.

Euer 1. Sportleiter Frank Schneider